



# PRI expulsa al neoliberalismo de su ideario, dice Moreira



Como parte de estos cambios, Rubén Moreira afirmó que se aprobó definir al partido como 'demócrata social'.

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) incluyó en su declaración de principios nuevos elementos para intentar recuperar al electorado.

En la asamblea nacional de este domingo el tricolor aprobó una reforma que permite la reelección de sus liderazgos y redactó nuevos artículos para sus documentos básicos.

Como parte de estos cambios, Rubén Moreira afirmó que se aprobó definir al partido como 'demócrata social'.

<https://dossierpolitico.com/2024/07/08/pri-expulsa-al-neoliberalismo-de-su-ideario-dice-moreira/>